

2022年1月10日

関係者各位

社会福祉法人 堺暁福社会
特別養護老人ホーム遊づる
施設長 宮田 裕司

新型コロナウイルス感染についての報告（第2報）

拝啓

平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

当施設介護職員1名が1月4日、新型コロナウイルス感染症のPCR検査を受け陽性と判明し、1月8日に濃厚接触者21名、検査対象者10名の計31名のPCR検査を受けた結果、全員、陰性であったことをご報告いたします。

現時点で、熱発等の症状はみられていませんが、引き続き1月16日までは、濃厚接触職員は自宅待機、濃厚接触・検査対象となった入所者・ショートステイ利用者の方は2Fフロアでの隔離対応をさせていただきます。

ご面会につきましては、予約制での面会を行っていましたが、当面の間、中止とさせていただきます。

今後も、更なる感染拡大の防止に努め、一日も早い感染の収束に尽力してまいります。また、新たな情報が確認出来次第、追ってお知らせ致します。

ご利用者様並びにご家族様、各関係機関の皆様方には大変ご迷惑とご心配をおかけ致しますが、何卒ご了承くださいますようお願い申し上げます。

敬具